

親切心がしには

いつでも どくやく がほりうて居るのだ

兄弟等は時計や

わがか友一時金は もどしても是漢 手と手通りの收入の復活を要被せねまえ

二、兄弟等に朝の六時から舞当番を乞ひて 晚の七時迄 せつせと傍らひて一家

族を養小事が出来ない 某れ如では故に 王子製紙では夜業の手當を寄さず

いではないが すゞ世間の人達が おしづまつて居る夜半に 我々だけは働かなく

ては生きられないと世人と生れて来たからがなリであります これが人間の希望

でせうが 夜業のために天から下へられた我々の生命も早死ぬする様にされ

るのだ 命の如く裏通りして居るが 人の内で居る時間には我らだけは寝たが

でありますか其時間に命の如く裏通りするのだから書道の講業よりも二三割の手

歩を出しだて日課もあたるが 我らは夜業の手当三十割を要求せねばならん

三、まれがち いくら人らし、気持ちはまことに日本資本家の精神で大抵八時間制を実

施して居るのに王子製紙だけは十二時間制だ 王子製紙の資本家共は人らしく

と言ふより、動物でも虎か獅子の様な恐ろしい残酷な方だ 我らは人間に生れて

未だ虎から虎や獅子の様な精神で あつがつともらつたく哀れ けれ苦時間

と共に賃銀を減らす様に勤務を止めさせられた 並んで 人らしく気持ちは

收入を減らさないでハ時間の実施を要求します

四、資本家の資本家の組合があつて資本家の親切には どくやくが入ります

若る労働者の親切は資本家でも政治家でも官僚でも学者でもない

やはり我々布立の労働者同志であります そして労働者布立が労働組合

に入つて團結するのです 無事に王子製紙の資本家共も其手先の事務員共

が組合に入らぬと壓迫するので 組合に入ることは資本家には恩仇がも知らぬ

い労働者には實に百万の味方であります 資本家共は權力と金力とがあつて

非常に強ひ虎である 我々労働者はヒツジの様な弱ひものです 組合のない労働

者は虎を前に足の羊を置かれた様なものです いつでもかみとろされてしま

ます 唯一労働者の強ひところは羊でも非常に次山若き事です そして腕力

を持て居ります 資本家の虎も其数が甚だ少ないので 労働者が此自

然國結を成す其自信の強ひ事は權力と金力とが交わないのであります 我々

の生活の改善と地位の向上は我ら自らの團結力の労働組合によつて進む

外に何の道力も出でません 但し労働者は毎日は労働して居ても労働人

格の自由権も剥ぎとめて居ない 兄弟等は資本家の奴隸として生れて来たの

ではなく人間として生れて来たので 故に労働人藉の萬里の組合加入の自由を飽

く迄も要求せねばならぬ いはれども 申込み下さい 王子製紙下太邊部

(日本労働聯盟王子聯合會)

10.8.18 9. 三二

10.9. 二十九

七

九月二十九日

松原一